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Mehrkosten für Infozelt des Präventionsrates 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.862 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist es möglich, dass ein vorgeblich „nicht ausreichend sichtbares Logo“ 

und eine damit begründete Änderung der Farbe eines Infozelts für den 

Präventionsrat bei der Anschaffung zu Mehrkosten von 25 % (1.118,60 €) 

führt? 

 

2. Wurden kostengünstigere Alternativvarianten geprüft bzw. in Erwägung 

gezogen? 

 

3. Wenn nein, warum nicht? 

 

4. Wenn ja, welche und warum wurden diese nicht realisiert? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




